

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年7月、**Gram Equipment** 社とともに7年かけて開発を進めてまいりました、CO<sub>2</sub>冷凍機内蔵型フリーザー「WS-15SCJ-CO<sub>2</sub>」を、世界に先駆けて発表いたしました。

これは地球環境の将来を考え、安全かつ安価な自然冷媒を使用したフリーザーをとってお客様からのご要望にお応えし完成したものです。

初号機はすでにお客様のもとへ納入し、テスト運転を経て生産運転を開始するまでに至りましたことを嬉しく思います。

弊社は1963年、設立以来56年余り経過いたしました。

今日までに966シリンダーのアイスクリームフリーザーを納入させていただいた実績と、その間に積み重ねてきた経験を活かし、国産フリーザーの開発に着手したいと考えております。

開発におきましては性能や品質のみならず、機器の価格や保守費用においても、お客様のご要望にお応えできる世界一のフリーザーを目指します。

今年も機器の優位性はもとより、他社に決して負けないキメ細やかなサービス、永年の経験に基づく技術力、より良い機器を追求する熱い思いをもって、お客様の安心安全と安定操業のお手伝いをするのが、弊社がすべき唯一無二のことと信じ実践してまいります。

そして困った時にこそ頼られるビジネスパートナーとして、認めていただけるよう技術の伝承と教育にも注力し、社員各々がスキルアップし、確固たる技術と体制・サービスの充実を目指します。

今後も品質管理を徹底し、より良いサービスをご提供できるよう、社員一同努めてまいりますので、変わらぬご指導を賜りたくお願い申し上げます。

2020年1月吉日

シーピーエンジニアリング株式会社  
代表取締役社長 大原 實